

Québec, le 23 avril 2020

Communiqué

Bonjour à tous,

J'aimerais vous apporter une précision suite à la communication envoyée par la logistique le 22 avril dernier aux Centres Contacts Clients et finances, au sujet des choix d'horaire pour les temps pleins des fonctions. Celle-ci mentionnait : ***'Nous allons également procéder à la rotation des fins de semaine qui devait normalement débiter le 1^{er} mai. Un courriel vous sera envoyé par la planification à cet effet. Les nouvelles rotations débiteront le 31 mai 2020. Veuillez consulter le courriel pour les délais de réponse.'*** Vous retrouvez dans cette communication un paragraphe qui porte sur une notion de rotation. Prenez note que celle-ci est en règle avec les dispositions des présentes conventions collectives et s'applique seulement aux employés ayant un statut temps partiel travaillant les fins de semaine.

Suite aux échanges que j'ai eu avec la direction des Centres Contacts Clients, j'ai obtenu confirmation que ceux et celles qui sont en télétravail temporaire désirant avoir accès à leur chaise de travail pourront l'obtenir. Il faut que vous en fassiez la demande à votre gestionnaire. Une livraison, sur une base hebdomadaire, s'effectuera directement à votre domicile.

Cette semaine, nous avons tenu deux conseils syndicaux de façon virtuelle, ce qui était une première pour nous. Dans l'éventualité où la situation de crise perdure, nous sommes présentement à bâtir un plan, afin de tenir les prochaines assemblées syndicales de manière virtuelle.

Il est important pour votre exécutif de faire le point de ce que représente un processus de négociation. Dernièrement, nous avons procédé à l'élection des comités de négociation. Au besoin, ceux-ci avec le président et le conseiller syndical consulteront les différents délégués de département, afin d'avoir certains renseignements qui pourraient être pertinent pour la suite des choses. En parallèle, toute discussion qui pourrait se faire avec l'Employeur, les membres de l'Exécutif exécutent leur mandat et aux besoins consulteront les différents intervenants, afin d'avoir certaines précisions qui porteront sur le sujet abordé. Il est important pour ceux-ci, dans la mesure du possible, de vous informer de la progression des discussions entre les parties, sans en dévoiler les échanges confidentiels. Souvent nous retrouvons un délai plus long, car nous sommes en attente du retour de l'Employeur.

Si vous avez des questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter.

Salutations,

Votre exécutif syndical

André Blouin, président

Joël Bernier, secrétaire-trésorier

Mathieu Richard, secrétaire-archiviste

Steeve Dubé, vice-président technique
Région Est du Québec

Martin Duchesne, vice-président technique
Région Saguenay-Lac-St-Jean

Alexandre Desmeules, v-p admin.
Région Est du Québec

Sonia Gagnon, v-p admin.
Région Saguenay-Lac-St-Jean